Manifestaciones campesinas: algo más que la patata

PATATA: ¿"GUERRA" EN PUERTAS?

En Astorga ha sido incendiado un camión

que transportaba este producto

Los agricultores leoneses acordaron recientemente no vender patatas a menos de. 11 pesetas el kilo. Los cultivadores de patata quieren que los precios que se les paguen sean más elevados, aunque ahora los precios de venta oscilen entre las ocho, y las diez pesetas el kilo. El objetivo de los cultivadores es exportar, ya que, dada la escasez en los mercados ex-teriores, la exportación podría ser beneficiosa y el pre cio subiria. Por su parte, la Administración no es muy favorable a la exportación hasta que no haya comple

ta seguridad de que el mercado interior está cubierto.

Ante la controversia agricultores Administración sobre la cifra de 300.000 toneladas de excedentes que dan los primeros, el Ministerio de Comercio ha autorizado la exportación en pequeñas partidas.

La postura del Ministerio de Comercio (el de Agricultura bajo ningún pretexto quiere autorizar las exportaciones), está justificada porque de acceder a las peticiones de ciertas personas que no de los agricultores, que siempre recibirán el mis mo precio- lo único que se hubiese conseguido hubiese sido la falta de patatas en el mercado interior y un aumento de dos pesetas por kilo. Para los exportadores sería un buen negocio, dado el precio de este produc; to en Europa. El Ministerio de Comercio confia en que dada la situación de premura en que han sido almacenadas las pafatas, éstas comiencen a deteriorarse en un plazo de tiempo no de masiado largo, por lo que no les quedará mas remedio que lanzarias al mercado. Este será el momento para permitir la exportación de 20.000 ó 30.000 toneladas. En

caso de que esto se produzca (está previsto que sea para el mes próximo), los precios de los mercados interiores a escala de detallista pueden experimentar un descenso de una o dos pesetas.

El descenso experimentado por las cosechas de este producto en Europa es importante. En el caso de Europa occidental, la producción ha pasado de 55 millones de toneladas en 1974, a, 45 millones en 1975 y a 40 millones en 1976.

La "rebelión de los tractores" dura ya diez días

Líderes de la Oposición, llamados a mediar en el conflicto campesino

La llamada rebelión de los tractore, que, iniciada hace ya diez días, se ha ido extendiendo por numer sas provincias del norte de España, se mantiene en fase de creci niento después de la jornada de ayer. Las declaraciones del mini tro de Agricultura hechas a la prensa al mediodía del martes y los enfrentamientos de manifestantes con huelguistas en Vallado id no han ayudado a la solución

UN POCO UN POCO DE TODO



I CON LO QUE
AHORA PAGAMOS
NOS PODIAN PONER
UNA MAESTRA QUE
ESTUVIERA MAS
BUENA!



Solicitan incrementar las exportaciones de patatas

A las pocas semanas de haberse autorizado la exportación de quince millones de toneladas de patatas, tal medida no parece haber satisfecho en gran medida a los productores, que nuevamente están dispuestos a pedir a la Administración nuevos cupos de exportación.

En Logroño, tras una reunión de la Cámara Oficial Sindical Agraria, se tomó el acuerdo de enviar telegramas al Gobierno ante el stock de patata almacenada sin posible salida y que alcanza la cantidad de setenta millones de toneladas. Los agricultores se encuentran con el problema del paulatino hundimiento del mercado exterior, concretamente del europeo, por la entrada del tubérculo norteamericano.

Por otro lado, los cultivadores de patatas castellano-leoneses han solicitado permiso de exportación de 60.000 toneladas de patatas, con cargo a los excedentes del consumo nacional tras una reunión de las hermandades sindicales de León, Burgos, Guadalajara y Valladolid.